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 NNº.15                                              ACTA Nº. 15 

002-07-17 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA  DEZASSETE  DE  JULHO DE DOIS  MIL E DOIS:----- 

----------Aos  dezassete  dias  do mês de  Julho  do ano de dois mil e dois, nesta Vila de 

Odemira, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das  Sessões  da  Câmara Municipal, realizou-

-se a reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito,  os Senhores:  

António Manuel Camilo Coelho, Francisco José Caldeira Duarte, António Manuel Viana 

Afonso,  José Alberto Candeias Guerreiro  e  Maria  da  Piedade Grego Dias Sobral Barradas, o 

primeiro Presidente e, os restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo assistido à 

reunião o Director do Departamento de Administração Geral, Lic. Sérgio dos Anjos Amargar.-- 

----------Faltaram à reunião os Senhores Vereadores Fernando Manuel Mendes Fialho e Carlos 

Alberto Silva Oliveira, o primeiro por se  encontrar de licença para férias e, o segundo, por se 

ter deslocado a Grândola ao INESLA.--------------------------------------------------------------------- 

----------FALTAS:- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, relevar as faltas dos 

Senhores Vereadores Fernando Manuel Mendes Fialho e Carlos Alberto Silva Oliveira.---------- 

----------A ordem de trabalhos para a presente reunião é a seguinte:----------------------------------- 

-----------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------

-------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO  EXECUTIVO-------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente;------------------------------------------------------------ 

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores.-------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA ------------------------------------------------

--------------------------------I – GABINETE DO PRESIDENTE--------------------------------------- 

----------1. Delegação da Ordem dos Advogados na Comarca de Odemira – Comissão de 

Protecção de Menores na Comarca de Odemira;--------------------------------------------------------- 

----------2. ANMP – Associação  Nacional  de  Municípios Portugueses – Lei do Ruído – Pedido 
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de Parecer;----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------3. Casa Civil do Presidente da República – Agradecimento;--------------------------------- 

----------4. Grupo Parlamentar do PS – Envio da Proposta de Lei 16/IX;----------------------------- 

----------5. Assembleia Municipal de Odemira – Envio de documentos;------------------------------ 

----------6. Assembleia Municipal de Odemira – Deliberações tomadas em sessão ordinária da 

Assembleia Municipal realizada em 28/06/2002;-------------------------------------------------------- 

----------7. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Proposta de Lei da 

Estabilidade Orçamental;------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL----------------------- 

----------II.1 – DIVISÃO ADMINISTRATIVA------------ -------------------------------------------- 

----------1.  Associação Nacional de Municípios Portugueses – Boletim ANMP;-------------------- 

----------2. Comissão das Comunidades Europeias – eEurope 2005: Uma sociedade da 

informação para todos – Plano de Acção a apresentar com vista ao Conselho Europeu de 

Sevilha, 21 – 22 de Junho de 2002;------------------------------------------------------------------------- 

----------3. Vicentina – Associação para o Desenvolvimento do Sudoeste – Novos Órgãos 

Sociais da Vicentina;----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------4. Assembleia Municipal de Odemira – Envio de actas da Assembleia Municipal de 

Odemira;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------5. Assembleia Municipal de Odemira – Minuta da acta da reunião da sessão ordinária 

da Assembleia Municipal realizada em 28/06/2002;---------------------------------------------------- 

----------6.  Loteamento Municipal de Sabóia – Abertura de Concurso para atribuição de Lotes;- 

----------7. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de António José da Conceição Luís, sito em Choça dos Vales, Freguesia de S. Teotónio;-------- 

----------8. Governo  Civil  do  Distrito  de  Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 
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Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de 

Cafetaria de Maria Antónia Joaquim, sito na E. N. 123 – Vivenda “ Os dois Unidos”, Freguesia 

de S. Martinho das Amoreiras;------------------------------------------------------------------------------ 

----------9. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Maria da Luz Cortes Rodrigues, sito na Rua Gago Coutinho, Freguesia de Sabóia;------------ 

----------10. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Augusto Maria Rosado Farias, sito no Malavado, Freguesia de S. Teotónio;--------------------  

----------11. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Luísa Prudêncio da Silva Monteiro, sito na Rua Joaquim Inácio da Silva, Freguesia de S. 

Luís;------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------12. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de António José Gonçalves Viegas, sito no Loteamento do Monte Vistoso lote 68, Freguesia de 

Vila Nova de Milfontes;-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------13. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Leovigilda de Oliveira Gonçalves Tomé, sito na Quinta da Charneca do Deserto, Freguesia 

de Boavista dos Pinheiros;------------------------------------------------------------------------------ 

----------14. Governo Civil do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 

Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Ercília Maria José Viegas, sito na Fataca, Freguesia de S. Teotónio;----------------------------- 

----------15. Governo  Civil  do Distrito de Beja – Solicitando o parecer da Lei n.º 2/87, de 8 de 
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Janeiro, respeitante ao licenciamento de três máquinas de diversão, no estabelecimento de Café 

de Manuel José Guerreiro, sito no Bairro de Santa Isabel, Freguesia de S. Teotónio;-------------- 

----------16. Natércia da Conceição Alexandra Maria – Solicitando o alargamento do horário de 

funcionamento do seu estabelecimento de Café “ O Pescador”, situado na Rua da Graça, 

Freguesia de Zambujeira do Mar, das 2 às 4 Horas, de 15 de Julho a 15 de Setembro de 2002;-- 

----------17. Música no Coração, LDA – Solicitando o parecer para a realização do festival de 

musica a realizar na Herdade da Casa Branca, Freguesia de S. Teotónio;---------------------------- 

----------18. Henrique Rosa do Sacramento – Solicitando autorização para abrir o seu 

estabelecimento de Pronto a Vestir, sito na Rua da Bemposta em S. Teotónio, aos Domingos e 

feriados;-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------II.2 – DIVISÃO FINANCEIRA---------------- ------------------------------------------------ 

----------1. Relação das liquidações efectuadas no período de 27/06/2002 a 10/07/2002, 

autorizadas pelos Srs. Presidente e Vice-Presidente, no valor de € 684.419,90;--------------------- 

----------2.  6ª Alteração ao Orçamento da Receita e da Despesa para o ano financeiro de 2002;- 

----------3.  2ª Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos para o ano financeiro de 2002;--- 

--------------------------------------III – DEPARTAMENTO TÉCNICO ------------------------------ 

----------III.1 – DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANISTÍCA------------------- 

----------Proc. Nº. 519 - Ano 1996 - Req. Joaquim da Silva Catarino - Local da obra - Bairro 

da Coop. 11 de Março, lote 2 - Freguesia - Salvador - Assunto - Reapreciação do Processo----- 

----------Proc. Nº. 260 - Ano 1997 - Req. Augusto Maria Campos Ramos e outros - Local da 

obra - Baiona - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Propriedade Horizontal----------------------- 

----------Proc. Nº. 129 - Ano 1993 - Req. Fernando Manuel Fragoso Viana - Local da obra - 

Rua 5 de Outubro, 2 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Propriedade Horizontal--------------- 

----------Proc. Nº. 463 - Ano 1999 - Req. Leonel Hermínio Vieira Moura - Local da obra - 

Fontelhinha - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura----------------------- 
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----------Proc. Nº. 530 - Ano 1999 - Req. Manuel Campos Gonçalves - Local da obra - Lotº 

dos Alagoachos, lote 16 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Certidão Diversa-------------- 

----------Proc. Nº. 812 - Ano 1999 - Req. Petróleos de Portugal - Petrogal, S.A. - Local da 

obra - Seisseiras - Estrada Nacional 120 ao Km 115,700 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - 

Aprov. Proj. Especialidades--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 289 - Ano 2000 - Req. Fernando Manuel Pereira - Local da obra - Lotº dos 

Alagoachos, lote 119 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Certidão Diversa----------------- 

----------Proc. Nº. 384 - Ano 2000 - Req. Manuel dos Santos Nobre - Local da obra - 

Martinzinha - Av.ª das Escolas - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Alteração à memória 

descritiva------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 506 - Ano 1994 - Req. Mármores Romão & Filha, Lda. - Local da obra - 

Lot. Industrial da Quinta do Gato, lote 3 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 432 - Ano 2000 - Req. Idálio de Jesus da Conceição e outro - Local da obra 

- Almograve - Freguesia - Salvador - Assunto - Propriedade Horizontal---------------------------- 

----------Proc. Nº. 441 - Ano 2000 - Req. Martins & Narino, Lda. - Local da obra - Várzea dos 

Porcos - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção----------------------------- 

----------Proc. Nº. 463 - Ano 2000 - Req. Manuel Ganhão de Oliveira - Local da obra - Lotº 

Analide António Ganhão, lote 7 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura-- 

----------Proc. Nº. 554 - Ano 2000 - Req. Mário António Dâmaso Correia - Local da obra - 

Casas Novas - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades------------------- 

----------Proc. Nº. 8 - Ano 2001 - Req. Maria da Graça Portela Salgado Proença e Outra - Local 

da obra - Longueira - Rua Principal, 83 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Telas 

Finais----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 25 - Ano 2001 - Req. Rogério Paulo Rocha Alexandre Inês – Local  da obra 



                                                                  -6- 
02-07-17 

 

 - Alnadia - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Exposição (Aditamento)-------------------------- 

----------Proc. Nº. 66 - Ano 2001 - Req. André António Rocha dos Santos - Local da obra - 

Quinta do Velho, lote 5 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades- 

----------Proc. Nº. 147 - Ano 2001 - Req. Augusta Maria de Jesus Gonçalves Ludovico - Local 

da obra - Lotº Manuel Augusto Gonçalves, lote 32 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. 

Proj. Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 160 - Ano 2001 - Req. Fernando Lourenço de Campos Nobre - Local da 

obra - Lotº Quinta da Areia, lote 3 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Propriedade 

Horizontal------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 168 - Ano 2001 - Req. Luis Miguel Viana Diogo - Local da obra - Lotº 

Cerca do Caixeiro, lote 10 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Telas Finais------------- 

----------Proc. Nº. 262 - Ano 2001 - Req. António Luís de Assunção - Local da obra - Rua 25 

de Abril, 5 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Reapreciação do Processo------------------------ 

----------Proc. Nº. 396 - Ano 1990 - Req. Francisca Maria d'Athouguia da Rocha Fontes - 

Local da obra - Roncanito - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades----- 

----------Proc. Nº. 400 - Ano 2001 - Req. Luis Paulo Melo Barreto de Azeredo - Local da obra 

- Carvalhal da Rocha - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura-- 

----------Proc. Nº. 450 - Ano 2001 - Req. Maria Margarida Ribeiro Martins - Local da obra - 

Monte Cerro - Freguesia - Vale Santiago - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades---------------- 

----------Proc. Nº. 221 - Ano 1997 - Req. António Jorge Ferreira Lourenço - Local da obra - 

Lot. Monte da Rosa, lote 3 - Fracção K - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Oc. Via 

Pública (Reclame)--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 2 - Ano 2002 - Req. Jorge Fernando de Almeida Gouveia - Local da obra - 

S.Luis - Freguesia - S.Luis - Assunto - Inf. Prévia de Loteamento----------------------------------- 

----------Proc. Nº. 13 - Ano 2002 - Req. Leonel  António  Gonçalves - Local da obra – Quinta 
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dos Cativos - Freguesia - Salvador - Assunto - Certidão de Destaque------------------------------- 

----------Proc. Nº. 17 - Ano 2002 - Req. Aníbal Emídio Azedo Bentes e outro - Local da obra - 

Rua de Odeceixe - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Certidão de Destaque---------------------- 

----------Proc. Nº. 21 - Ano 2002 - Req. Paula Susana Venâncio Carvalho e outro - Local da 

obra - Pinhal da Charneca do Deserto - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Certidão de 

Destaque-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 282 - Ano 2002 - Req. Manuel Custódio Martins Chêta - Local da obra - 

Pereiras Velhas - Freguesia - Pereiras - Gare - Assunto - Inf. Prévia de Construção-------------- 

----------Proc. Nº. 284 - Ano 2002 - Req. Manuel Fernando Rocha e outra - Local da obra - 

Atanázio lote 14 - Fracção A - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut.Adm.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 538 - Ano 2001 - Req. Augusta Maria da Silva - Local da obra - Zambujeira 

Nova - Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção---------------------------------- 

----------Proc. Nº. 626 - Ano 2001 - Req. Maria José da Silva Soares - Local da obra - Vale 

Figueira de Baixo - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura------ 

----------Proc. Nº. 604 - Ano 2001 - Req. João Inácio Correia - Local da obra - Nave Redonda 

- Freguesia - Sabóia - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades----------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 55 - Ano 2002 - Req. Manuel Maria Ruas - Local da obra - Rua da Igreja - 

Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 57 - Ano 2002 - Req. António Luis Padrão Frutuoso - Local da obra - 

Barragem - Freguesia - Relíquias - Assunto - Inf. Prévia de Construção---------------------------- 

----------Proc. Nº. 665 - Ano 2001 - Req. Maria Otília Nobre de Campos Santos e Outros - 

Local da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 97 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. 

Proj. Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 666 - Ano 2001 - Req. Maria  Otília  Nobre  de  Campos  Santos  e Outros – 
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Local da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 98 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. 

Proj. Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 669 - Ano 2001 - Req. Maria Otília Nobre de Campos Santos e Outros - 

Local da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 110 - Freguesia - Salvador - Assunto - 

Aprov. Proj. Especialidades--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 24 - Ano 2002 - Req. Gerald Oskar Dick - Local da obra - Barranco do 

Ouro - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------------- 

----------Proc. Nº. 85 - Ano 2002 - Req. Maria Otília Nobre de Campos Santos e outros - Local 

da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 101 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 86 - Ano 2002 - Req. Maria Otília Nobre de Campos Santos e outros - Local 

da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 102 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 87 - Ano 2002 - Req. Maria Otília Nobre de Campos Santos e outros - Local 

da obra - Urbanização do Cabecinho, lote 109 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 71 - Ano 2002 - Req. Maria João de Sousa Cardoso e outros - Local da obra 

- Corte Pinheiro - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades--------------------- 

----------Proc. Nº. 77 - Ano 2002 - Req. Manuel Guerreiro da Conceição - Local da obra - 

Vale Pereiro - Freguesia - S. Luís - Assunto - Inf. Prévia de Construção---------------------------- 

----------Proc. Nº. 90 - Ano 2002 - Req. ABP Construções & Projectos, Lda. - Local da obra - 

Rua de Diante - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades----------------- 

----------Proc. Nº. 95 - Ano 2002 - Req. Pedro Miguel Campos Rodrigues - Local da obra - 

Lotº António Domingos Amélio, lote 2 - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº. 108 - Ano 2002 - Req. José Lamosa Gomes - Local da obra - Av. das 

Escolas - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------- 

----------Proc. Nº. 110 - Ano 2002 - Req. Silvinos-Comércio e Transportes de Gado, Lda. - 

Local da obra - Alcaria - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Inf. Prévia de Construção------- 

----------Proc. Nº. 119 - Ano 2002 - Req. Michael Robert Lamnek - Local da obra - Várzea da 

Brenha - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades------------------------- 

----------Proc. Nº. 136 - Ano 2002 - Req. Christopher Stanley Ross Honeywill - Local da obra 

- Vale Vistoso - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------- 

----------Proc. Nº. 157 - Ano 2002 - Req. António Vilar Catarino - Local da obra - Arneirinho 

dos Pinheiros do Deserto - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Propriedade Horizontal--------- 

----------Proc. Nº. 133 - Ano 2002 - Req. Graciete Augusta Ramos Lamberto e outros - Local 

da obra - Carvalhal-Barreiras Vermelhas - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 158 - Ano 2002 - Req. João Carlos Pais Braga - Local da obra - Pega - 

Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 148 - Ano 2002 - Req. Albino José de Campos - Local da obra - Longueira 

- Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção----------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 149 - Ano 2002 - Req. António Malveiro Alegre - Local da obra - Cerca do 

Poço Velho - Freguesia - Vale Santiago - Assunto - Inf. Prévia de Construção-------------------- 

----------Proc. Nº. 152 - Ano 2002 - Req. Katharina Scholmeyer-Appel - Local da obra - Vale 

de El-Reizinho - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades---------------- 

----------Proc. Nº. 162 - Ano 2002 - Req. Sérgio Manuel Campos Silva - Local da obra - 

Carrasqueira - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------------------- 

----------Proc. Nº. 168 - Ano 2002 - Req. Mariana da Conceição Augusta - Local da obra - 

Carapeto - Freguesia - S. Luís - Assunto - Inf. Prévia de Construção-------------------------------- 
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----------Proc. Nº. 173 - Ano 2002 - Req. Georg Lorenz Huber e outra - Local da obra - Vinha 

do Malavado - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades------------------- 

----------Proc. Nº. 175 - Ano 2002 - Req. Guilhermina Maria Carvalho Messias e outra - Local 

da obra - Quinta Nova - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura------------- 

----------Proc. Nº. 170 - Ano 2002 - Req. Mário Martins Custódio - Local da obra - Delfeira - 

Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 184 - Ano 2002 - Req. António Feliciano Bernardo - Local da obra - Monte 

da Rosa - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades-------------------- 

----------Proc. Nº. 186 - Ano 2002 - Req. António Carapeto Fernandes - Local da obra - Rua 

da Praça - Freguesia - Colos - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades------------------------------- 

----------Proc. Nº. 189 - Ano 2002 - Req. Alexandre José Ereira Gomes Bastos - Local da obra 

- Caldeirinha - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------------------- 

----------Proc. Nº. 190 - Ano 2002 - Req. Glória Maria dos Santos - Local da obra - Monte 

Branco - Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção-------------------------------- 

----------Proc. Nº. 194 - Ano 2002 - Req. António Augusto da Silva Matos - Local da obra - 

Lot. Industrial Quinta do Gato, lote 19 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut. Adm.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 195 - Ano 2002 - Req. Gualdim Maria Nunes dos Ramos - Local da obra - 

Vardascal - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------------- 

----------Proc. Nº. 210 - Ano 2002 - Req. Maria Cesaltina Rosado - Local da obra - 

Sobradinho - Freguesia - S. M. Amoreiras - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura----------------- 

----------Proc. Nº. 200 - Ano 2002 - Req. Alberto Rosa Mateus - Local da obra - Lotº Cerca 

das Árvores, lote 32 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura/Aut. 

Administ-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 215 - Ano 2002 - Req. Auto-Mecânica  Sanluisense-Assistência Auto, Lda. – 
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Local da obra - Lot. Industrial de São Luís - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 217 - Ano 2002 - Req. António Manuel Neves - Local da obra - Herdade da 

Argamassa Velha - Freguesia - S. Luís - Assunto - Inf. Prévia de Construção--------------------- 

----------Proc. Nº. 240 - Ano 2002 - Req. Florindo Silva Gonçalves - Local da obra - Vale 

Corvo ou Cerca das Oliveiras - Freguesia - S. Luís - Assunto - Inf. Prévia de Construção------- 

----------Proc. Nº. 243 - Ano 2002 - Req. José Joaquim Pinto dos Reis Nunes - Local da obra - 

Cabeço Queimado de Cima - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção---- 

----------Proc. Nº. 228 - Ano 2002 - Req. António José Nogueira Freire - Local da obra - 

Várzea dos Porcos - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------- 

----------Proc. Nº. 229 - Ano 2002 - Req. Pedro Miguel Bernardino Gonçalves - Local da obra 

- Eira da Lagoa, lote 3 - Freguesia - Colos - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura----------------- 

----------Proc. Nº. 253 - Ano 2002 - Req. Trocosil-Com. Prod. Agricultura e Pecuária, Lda. - 

Local da obra - Lot. Industrial de São Luís, lote 131 - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. 

Proj. Arquitectura/ Aut. Administ-------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 256 - Ano 2002 - Req. Carlos Alberto Tomás e outra - Local da obra - 

Quinta da Charneca do Deserto - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 305 - Ano 2002 - Req. Eckhard Rolf Limmer - Local da obra - Parreira - 

Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 275 - Ano 2002 - Req. Isabel Gonçalves Martins - Local da obra - 

Montinho - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------------- 

----------Proc. Nº. 277 - Ano 2002 - Req. Wilfried Rebiger - Local da obra - Monte da Gravita 

- Freguesia - Relíquias - Assunto - Inf. Prévia de Construção----------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 292 - Ano 2002 - Req. António  Manuel  Rosas  Leitão  e   outros - Local da 
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 obra - Moncosa Velha - Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------ 

----------Proc. Nº. 293 - Ano 2002 - Req. Ernesto Salvador dos Reis - Local da obra - Vale 

Ferro - Freguesia - Relíquias - Assunto - Inf. Prévia de Construção--------------------------------- 

----------Proc. Nº. 296 - Ano 2002 - Req. Christine Johanna Orant - Local da obra - Vale de 

Covas - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------------------ 

----------Proc. Nº. 297 - Ano 2002 - Req. Raul Alberto Falcão Nobre de Almeida - Local da 

obra - Carvalhozinho - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção----------- 

----------Proc. Nº. 302 - Ano 2002 - Req. José Roberto Pereira - Local da obra - Lotº dos 

Alagoachos, lote 122 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura/Aut. 

Administ.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 304 - Ano 2002 - Req. Emília Maria e outros - Local da obra - Rua da 

Esperança - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------- 

----------Proc. Nº. 306 - Ano 2002 - Req. Eckhard Rolf Limmer - Local da obra - Parreira - 

Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 307 - Ano 2002 - Req. Eckhard Rolf Limmer - Local da obra - Parreira - 

Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 308 - Ano 2002 - Req. Eckhard Rolf Limmer - Local da obra - Parreira - 

Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura---------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 309 - Ano 2002 - Req. António Francisco Ramalho Eugénio - Local da obra 

- Eira da Pedra - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura-------------- 

----------Proc. Nº. 310 - Ano 2002 - Req. Manuel Maria da Costa - Local da obra - Cerca das 

Pereiras - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------------------------------- 

----------Proc. Nº. 333 - Ano 2002 - Req. Luis Filipe Carvalho - Local da obra - Lotº dos 

Alagoachos, lote 188 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Inf. Prévia de Construção------- 

----------Proc. Nº. 336 - Ano 2002 - Req. Paulo  Oliveira & Filhos, Lda. - Local da obra - Lotº 
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dos Alagoachos, lote 279 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut. Administ.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 337 - Ano 2002 - Req. António Domingos - Local da obra - Cruzamento do 

Almograve, lote 44 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura/Aut. 

Administ.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------III.2 – DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS ------------------------------------------------ 

----------1. Empreitada de Construção do Sistema de Tratamento e Abastecimento de água à 

Fataca, Malavado e Cavaleiro – 5º Adicional de Trabalhos a mais;----------------------------------- 

----------III.3 – DIVISÃO  DO AMBIENTE ------------------------------------------------------------ 

----------1. Ramais de ligação em Cruzamento do Almograve;----------------------------------------- 

----------2. Decreto-Lei n.º 270/01 de 06 de Outubro – ofício da AMLA;------------------------------ 

------------IV – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO--------------- 

----------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA----- ------------------------------------- 

----------1. Candidatura no âmbito da “Exclusão e alienação juvenil, designadamente o 

abandono escolar precoce” em parceria com INDE ( Intercooperação e Desenvolvimento);------ 

----------2.  Proposta de criação de um grupo de trabalho para elaboração de um projecto de 

regulamento de financiamento às actividades culturais a desenvolver pelos clubes e associações 

do Concelho;--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------IV.2 – DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRE S--------------------------------- 

----------1. Passeio Todo o Terreno;------------------------------------------------------------------------ 

----------2. Concessão de subsídio – Grupo Desportivo Naverredondense “O Beira Serra”;------- 

----------3. VI Circuito Regional de Voleibol de Praia;-------------------------------------------------- 

----------4. Regulamento de atribuição de prémios de actividade desportiva;------------------------- 

----------IV.3 – DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMI CO E SOCIAL----------- 

----------1. Associação  Humanitária  dos  Dadores  de  Sangue  de  Beja – Pedido de Subsídio;- 
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----------2. Instituto Nacional de Cardiologia Preventiva – Pedido de Subsídio;--------------------- 

----------3. Confederação Nacional de Reformados, Pensionistas e Idosos de Lisboa – Pedido de 

Subsídio;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------4. Federação  das  Associações  de  Reformados,  Pensionistas  e  Idosos  do Distrito de 

Beja;------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------5. Associação  Portuguesa  de  Deficientes  –  Delegação  Distrital de Beja – Pedido de 

Subsídio;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------6. Associação Portuguesa de Limitados da Voz do Porto – Pedido de Subsídio.---------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Pelas catorze horas e trinta minutos e, depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o  Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.-------- 

----------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------- 

----------Os Senhores  Presidente e Vereadores deram conhecimento à Exmª. Câmara Municipal 

de terem participado nas seguintes reuniões e eventos, tendo ainda sido prestada  informação 

sobre os seguintes assuntos:--------------------------------------------------------------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor  Presidente:------------------------------------------------------------ 

----------a) Teve uma reunião na Câmara Municipal com os Presidentes  das Câmaras 

Municipais de Aljezur e Vila do Bispo e o Senhor Arqº. Carlos Guerra, Presidente do ICN com 

o fim de estudar a alteração de algumas regras quanto ao funcionamento do Parque Natural do 

Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina, metodologia a utilizar na emissão desses pareceres, 

revisão do Protali e Plano de Ordenamento do PNSACV, a proposta de alteração de algumas 

situações impeditivas de iniciativas públicas ou privadas na Rede NATURA 2000, a alteração 

de legislação contraditória e a aferição da política do Parque no concernente a algumas 

ampliações, a construções  ou  reconstruções  de edificações na sua área de jurisdição.-----------

----------Haverá, futuramente, uma reunião onde se definirão quer as regras de funcionamento 
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do Parque, quer as regras de coerência e metodologia de pareceres.----------------------------------

----------b) No dia 5 reuniu com o Sr. Director das Estradas de Beja para análise dos projectos 

que tinham sido protocolados com o ICERR uma vez que este, a pretexto da existência dos 

protocolos, tem atrasado a manutenção das estradas.----------------------------------------------------

----------c) O Director do ICERR foi questionado sobre o não funcionamento de alguns 

semáforos que, apesar de prontos, não funcionam, tendo respondido que não lhe cabe qualquer 

responsabilidade nessa matéria uma vez que a EDP é que ainda não ligou os equipamentos à 

electricidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------d) No dia 9 teve uma reunião com a presença do responsável da CCRAlentejo Dr. 

Joaquim Aranha, sobre a prática administrativa e financeira que se prende com o POCAL e 

com o facto de algumas câmaras, fazerem transferências de correntes para capital e vice-versa, 

dada a contradição entre legislações.-----------------------------------------------------------------------

----------e) No dia 10, foi a Lisboa falar com S. Exª. o Secretário de Estado da Administração 

Local sobre algumas candidaturas, nomeadamente, a de um protocolo de modernização 

administrativa.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------f) No dia 13 almoçou no Parque das Águas, com o Grupo Coral de Odemira.-------------

----------g) No dia 14, participou num Programa intitulado “ Feira Franca “, apresentado por Rui 

Dias José e em que participaram as violas campaniças, outros grupos e figuras locais de 

relevância.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------h) Participou, no dia 15, em mais uma reunião em que foi negociado um protocolo no 

âmbito da prevenção e tratamento da droga; infelizmente e, devido à doença da Drª. Cidália 

Machado, o processo sofreu alguns atrasos, mas conseguiu recuperar-se em tempo útil.----------

----------i) No dia 16 esteve reunido com o Sr. Engº. Charrua da EDP e em que se falou sobre as 

electrificações a fazer e a projectar por esta entidade. Havia, desde 1998, uma série de projectos 

que não sofriam qualquer evolução, pelo que a EDP definiu já quais os projectos que faz e a 
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Autarquia irá contratar quem faça os restantes projectos para que o processo não mais se 

suspenda.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------j) Chegaram alguns documentos do Parque Natural que tinham a ver com o arranjo da 

orla costeira e que foram  devolvidos por terem sido mal elaborados uma vez que fazem alusão 

a legislação já revogada.------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.  Intervenção dos Senhores Vereadores-------------------------------------------------------- 

----------2.1. Vereador António Manuel Viana Afonso-------------------------------------------------- 

----------a) Participou numa reunião com várias entidades e que se destinava a rever o Plano de 

Ordenamento do PNSACV.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Da reunião não saíram conclusões sendo que os representantes das Autarquias de 

Aljezur e Odemira questionaram o representante do Parque sobre o não cumprimento de 

algumas das regras que o deviam nortear.-----------------------------------------------------------------

----------b) Teve as reuniões normais de preparação da FACECO.------------------------------------

----------c) Reuniões com a Junta de Freguesia da Zambujeira do Mar com vista a disciplinar e 

implementar regras na venda ambulante naquela Freguesia.------------------------------------------- 

----------2.3. Vereador José Alberto Candeias Guerreiro------------------------------------------------ 

----------a) Teve uma reunião com representantes da Junta de Freguesia de Vila Nova de 

Milfontes e do Comando da GNR e que decorreu em Vila Nova de Milfontes para estudo da 

possibilidade de,  já  neste Verão, se fazer algum condicionamento de trânsito naquela Vila; a 

Junta está aberta à alteração mas, a G.N.R., que faz o patrulhamento da área entre as 21H00 e 

as 01H00, não se quer envolver tendo manifestado a sua indisponibilidade para participar.-------

----------b) Tem havido problemas concernentes ao abastecimento de água a diversas 

localidades, nomeadamente no Vale de Santiago que tem já um furo com pouca água, estando a 

ser envidados esforços para, dentro dos condicionalismos, resolver o problema; no Cavaleiro há 

um problema técnico na estação, mas o problema que tinha surgido na Boavista dos Pinheiros 
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já está solucionado.-------------------------------------------------------------------------------------------

----------Finalmente, em Sabóia/Santa Clara-a-Velha, a solução seria reforçar a bombagem mas 

a ausência de energia eléctrica não o permite para já, sendo necessário desenvolver um 

projecto.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.4. Vereador Francisco José Caldeira Duarte-------------------------------------------------- 

----------Pretende obter esclarecimentos sobre o que se passa com o lote nº.13 do Loteamento de 

Sabóia, adquirido pelo Senhor Victor Afonso.------------------------------------------------------------

----------O Sr. Presidente esclareceu-o que ao que parece, inicialmente, foram previstos, no 

âmbito das intempéries, lotes com 10 metros de frente; mas que o projecto de loteamento tem 

lotes com 9,80 m de frente e não 10,00 m: Mais disse que  o Sr. Victor Afonso foi ao seu 

gabinete queixar-se que tinha um projecto com  10 metros mas só tinha 9,8 m de terreno.--------

----------Porém foi informado por proprietários dos lotes contíguos, apesar dos lotes estarem 

marcados com 9,80 m de frente, o Sr. Victor Afonso modificou o posicionamento das estacas, o 

que deu origem a protestos do seu vizinho, por ter este ficado com 9,60 m.-------------------------

----------Posteriormente, pretendeu recuar a sua construção em 30 cm o que originou os 

protestos dos outros quatro proprietários que já haviam iniciado as obras e, em relação aos 

quais, se verificava um desalinhamento.-------------------------------------------------------------------

----------Houve, pois, que embargar a obra ao Sr. Afonso para que este cumprisse o projecto tal 

como se encontra, quanto à profundidade das construções, já que o actual edifício cumpre no 

que respeita à frente pois tem 9,80 m.---------------------------------------------------------------------- 

----------Mais acrescentou que o Sr. Victor Afonso é técnico de construção civil e se verificou 

qualquer desconformidade entre a frente do lote no projecto de loteamento e o projecto de 

construção, deveria ter alertado os Serviços e não construir, já que até trabalha na Câmara 

Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Câmara Municipal, o 

Senhor Presidente da Câmara, propos a inclusão dos seguintes assuntos à ordem de trabalhos:-- 

----------Presidência da República – agradecimento.-----------------------------------------------------

----------URBCOM – entrega de estudo prévio.-----------------------------------------------------------

----------Protocolo de colaboração entre a CCRA e a CMO para a instalação de um infoponto no 

âmbito do projecto “Alentejo digital/Sistema de informação regional”.------------------------------

----------Protocolo do Plano Municipal de prevenção primária das toxicodependências do 

Concelho de Odemira.----------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a inclusão dos assuntos na 

ordem de trabalhos da presente reunião.------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:- Em primeiro lugar, 

procedeu-se à distribuição de fotocópias da acta da reunião anterior que, depois de lida e 

aprovada,  por unanimidade, foi  devidamente assinada.------------------------------------------------ 

----------Pelas quinze horas foi fixado um período destinado a intervenção  aberto ao público, 

nos termos do nº.5 do artº. 84º.da Lei nº. 169/99, de 18 de Setembro, tendo-se registado a 

intervenção dos Munícipes:---------------------------------------------------------------------------------- 

----------MANUEL ROSA FELICIANO – Casa Nova da Cruz – agradece a oportunidade de 

falar e veio pedir a colocação de um muro na Casa Nova da Cruz, tendo sido informado que o 

muro está a fazer-se.------------------------------------------------------------------------------------------

----------Pede, também, para lhe ser colocada água canalizada que não tem  pelo que tem de 

usar água do poço que está quase vazio.-------------------------------------------------------------------

----------Pede, ainda, para depois de completar a obra do muro, fazer-se o asfaltamento da 

berma e proceder-se à  colocação de três lombas a meio dos cafés para fazer com que a 

passagem de veículos se faça a uma velocidade mais reduzida; solicita  ainda que se veja da 

possibilidade da colocação de um ponto de luz junto da casa que construiu recentemente.--------
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----------O Senhor Presidente informou-o, quanto às lombas, que a Casa Nova da Cruz necessita 

mas há mais pedidos mas são mais prioritárias em Vila Nova de Milfontes pelo que estas vão 

ser resolvidas, após se ter solucionado o problema em Vila Nova de Milfontes.--------------------

----------O Sr. Presidente disse ao Munícipe para fazer uma carta a pedir o que pretende para 

que os Serviços, com base num documento o estudem e vejam da possibilidade de satisfazer as 

suas pretensões.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------MARIA DA PIEDADE MARCELINO – Malavado – Acompanhada de um grupo de 

Munícipes e dizendo vir por causa do problema dos esgotos que têm de ser “bombados”.--------

----------Referiu ainda que os tubos estão entupidos, a caixa é uma vergonha, já pagaram e não 

usufruem de um benefício que já lhes custou dinheiro.--------------------------------------------------

----------O Senhor Vereador José Alberto informou-os que a obra foi concluída, já foi pedido o 

orçamento à EDP para executar a obra mas já lá vão dez meses e a EDP não dá resposta à 

Câmara.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara deve,  segundo a EDP, aguardar que se faça uma outra obra que tem ali  

perto.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente pediu para os Serviços telefónicos lhe ligarem a um responsável 

da EDP com quem falou tendo obtido a promessa de que, brevemente, seria disponibilizado o 

orçamento solicitado.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------HELDER MANUEL GUERREIRO MERCÊS  - da Zambujeira – Pedindo, em seu 

nome e no dos seus acompanhantes, esclarecimentos sobre a montagem de uma antena de 

telemóveis perto da Escola da Zambujeira e cujas obras continuam a decorrer, dois a três dias 

por semana.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente informou-o que a Câmara Municipal exigiu, sempre, que os 

Serviços de Fiscalização levantassem um auto sempre que fossem instaladas antenas; a Câmara 

Municipal oficiava a entidade dona da antena que deveria, ou retirar a antena ou, junto da 
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Secção de Obras, obter o licenciamento respectivo.-----------------------------------------------------

----------Como a Empresa disse não haver problema por que a antena era de pouco volume e 

não havia motivos para preocupação, a Câmara Municipal mandou a Empresa provar que o 

edifício tinha estrutura para suportar a antena.------------------------------------------------------------

----------A questão do licenciamento é da competência da Câmara Municipal mas o facto é que 

não há nenhuma antena licenciada, em Odemira.-------------------------------------------------------- 

----------Informou o Sr. Presidente que houve alguns processos em tribunal que o Município 

não os ganhou, à data, porque o Tribunal entendeu não estar aquele equipamento sujeito a 

licença municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Face às dúvidas surgidas vão recolher-se contributos de outras entidades e pedir um 

parecer jurídico sobre o assunto a fim de tomar uma posição, se tal  for possível.------------------ 

----------MARIA DA GRAÇA SILVA  - Zambujeira do Mar, solicitando autorização para fazer 

um apoio de praia na altura em que decorrer o Festival da Zambujeira.------------------------------

----------A Câmara Municipal, em princípio, não vê qualquer inconveniente mas, uma vez que o 

apoio se situará  no domínio público marítimo é o Parque Natural quem tem competência para 

autorizar.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------MARIA AMADOR ANTÓNIO BERNARDINO  - Ribeira da Azenha – Dizendo ter, 

um negócio de venda de roupa ao domicílio .-------------------------------------------------------------

----------Fez uma espécie de garagem para guardar o carro mas foram lá os fiscais da Câmara e 

embargaram a obra; já pediu a licença necessária para a construção----------------------------------

----------O Senhor Vereador José Alberto explicou que existem dois processos, um de embargo 

e outro de informação prévia.-------------------------------------------------------------------------------

----------Há, pois, dois processos sendo que o embargo é feito em nome da D. Maria Bernardino 

e quem pede a licença é o companheiro da D. Maria Bernardino.-------------------------------------

----------Para facilitar a resolução do assunto deverá a Munícipe fazer uma carta a apresentar na 
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Secção de Obras  expondo a situação o que permitirá unificar o processo, ou seja, referindo que 

uma vez que o embargo está em seu nome e o pedido de informação prévia no do seu 

companheiro, sendo o mesmo caso, deve elaborar-se um processo único.---------------------------- 

----------CARLOS JÚLIO CORTES  -  S. Teotónio – Pretendendo esclarecimentos sobre o 

loteamento nº.18/93, Mademira e Loteamento do Canelas pois não sabe o que se passa com a 

electrificação dos loteamentos.------------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente informou-o que o processo iniciou-se com algumas pessoas que 

compraram lotes no Loteamento do Canelas e que vieram, posteriormente, queixar-se que não 

têm electricidade. O processo de electrificação da EDP não tem nada a ver com a Câmara; a 

Câmara Municipal até ajudou ao colocar nas suas valas os tubos destinados aos cabos, os quais 

terão de ser abatidos ao orçamento da EDP quando for instalada a iluminação pública.-----------

----------O Engº. Pestana da EDP de Santiago do Cacém vem cá amanhã pelo que se 

compromete  a  expor-lhe o assunto amanhã, após o que entrará em contacto com o Munícipe.--

----------Perguntou também o Munícipe relativamente a outro processo seu, em apreciação 

quais as consequências da alteração ao loteamento, em termos de parâmetros urbanísticos.------

----------Do ponto de vista de alvará não haverão, em princípio, quaisquer problemas.------------- 

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA --------------------------------------------- 

--------------------------------------I  - ÓRGÃOS DA AUTARQUIA----------------------------------- 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA – ENVIO DE ACTAS DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA:- Foi presente o ofício nº.89, datado de 

2002/07/03, da Assembleia Municipal de Odemira, remetendo fotocópia da acta da reunião da 

sessão extraordinária da Assembleia Municipal realizada no dia 25/04/2002 e que, foi 

devidamente aprovada, na sessão ordinária de 28/06/2002.---------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 
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----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA – MINUTA DA ACTA DA REUNIÃO 

DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL REALIZADA EM 

28/06/2002:- Foi presente o ofício nº.88, datado de 2002/07/03, da Assembleia Municipal de 

Odemira, enviando fotocópia da minuta da acta da reunião da sessão ordinária da Assembleia 

Municipal que se realizou no passado dia 28/06/2002, onde constam as deliberações tomadas 

relativamente aos documentos que haviam sido enviados por esta Câmara Municipal para 

apreciação e deliberação.------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA – ENVIO DE DOCUMENTAÇÃO:- 

Foi presente o ofício nº.91, datado de 2002/07/03, da Assembleia Municipal de Odemira, 

enviando os documentos apresentados pelos Senhores Membros da Assembleia Municipal na 

reunião da sessão ordinária daquele Órgão, realizada no dia 28/06/2002.----------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA – DELIBERAÇÕES TOMADAS NA 

REUNIÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

28/06/2002:- Foi presente o ofício nº.95, datado de 2002/07/04, da Assembleia Municipal de 

Odemira, remetendo fotocópia do Edital nº.7/2002, daquela Assembleia Municipal, referente às 

deliberações tomadas na reunião da sessão  ordinária daquela Assembleia Municipal, realizada 

em 28/06/2002.------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

-----------------------------------------------II -  FINANÇAS----------------------------------------------- 

----------RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da Tesouraria 
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respeitante ao dia 16/07/02,  que acusava um total de disponibilidades da importância de € 

900.463,32 (NOVECENTOS MIL, QUATROCENTOS E SESSENTA E TRÊS EUROS E 

TRINTA E DOIS CÊNTIMOS), sendo em caixa: € 421,77 (QUATROCENTOS E VINTE E 

UM EUROS E SETENTA E SETE CÊNTIMOS) e nas Instituições Bancárias € 900.041,55 

(NOVECENTOS MIL, QUARENTA E UM EUROS E CINQUENTA E CINCO 

CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.-------------------------- 

----------PAGAMENTOS:- Por  maioria, com três votos a favor dos Eleitos pelo Partido 

Socialista e duas abstenções dos Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados 

os despachos do Senhor Presidente da Câmara e do Senhor Vice-Presidente  que, no período de 

27/06/2002 a  10/07/2002, autorizaram pagamentos no valor de € 684.419,90 (SEISCENTOS E 

OITENTA E QUATRO MIL, QUATROCENTOS E DEZANOVE EUROS E NOVENTA 

CÊNTIMOS),  conforme competência que foi  conferida ao Senhor Presidente da Câmara por 

deliberação tomada em reunião ordinária de  vinte e três  de Janeiro de dois mil e dois, cuja 

relação vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à presente acta.-------------------- 

----------O Senhor Vereador José Alberto Candeias Guerreiro, eleito pelo Partido Socialista, 

apresentou uma comunicação que vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à 

presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e participar na ratificação das 

autorizações  de pagamento nº.s  3.299 e  3.311, datadas de  02/07/02 e 02/07/03, 

respectivamente, a favor de Carlos Alberto N. Miguel, em virtude de se tratar de um seu 

familiar.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO DE DOIS MIL E DOIS – 2ª. ALTERAÇÃO:- 

Foi presente a 2ª. Alteração às Opções do Plano para o ano de dois mil e dois.--------------------- 

----------Depois de devidamente apreciada a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com três 

votos a favor dos Eleitos pelo Partido Socialista e dois votos contra dos Eleitos pela Coligação 

Democrática Unitária, aprovar a referida alteração que vai ficar arquivada no maço de 
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documentos respeitante à presente acta.------------------------------------------------------------------- 

----------ORÇAMENTO PARA O ANO DE DOIS MIL E DOIS – 6ª. ALTERAÇÃO:- Foi 

presente a 6ª. Alteração ao Orçamento para o ano de dois mil e dois, elaborada nos termos do  

Decreto-Lei nº.54-A/99, de 22 de Fevereiro, que apresenta um total de  € 390.000,00  

(TREZENTOS E NOVENTA MIL EUROS), tanto em anulações como em reforços e 

inscrições.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Depois de devidamente apreciada a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com três 

votos a favor dos Eleitos pelo Partido Socialista e dois votos contra  dos Eleitos pela Coligação 

Democrática Unitária, aprovar a referida alteração que vai ficar arquivada no maço de 

documentos respeitante à presente acta.------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------III – ADMINISTR AÇÃO GERAL----------------------------------- 

----------GRUPO PARLAMENTAR DO PS – ENVIO DE PROPOSTA DE LEI Nº.16/IX – LEI 

DE ESTABILIDADE ORÇAMENTAL, QUE ALTERA A Lei nº.91/2001, DE 20 DE 

AGOSTO:- Foi presente um ofício sem nº., datado de 02/07/04, endereçado pelo Grupo 

Parlamentar do PS, enviando cópia da Proposta de Lei nº.16/IX – Lei de Estabilidade 

Orçamental, que altera a Lei nº.91/2001, de 20 de Agosto.---------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------COMISSÃO DAS COMUNIDADES EUROPEIAS – PLANO DE ACÇÃO eEUROPE 

2005: UMA SOCIEDADE DA INFORMAÇÃO PARA TODOS:- Foi presente o Plano de 

Acção eEurope 2005: Uma sociedade da informação para todos, cujo objectivo consiste em 

proporcionar um ambiente favorável ao investimento privado e à criação de emprego, 

impulsionar a produtividade, modernizar os serviços públicos e oferecer, a todos, a 

oportunidade de participarem na sociedade mundial da informação. Assim, o eEurope 2005 

visa estimular serviços, aplicações e conteúdos seguros assentes numa infra-estrutura de banda 
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larga, amplamente disponível.-------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.--------------------------------------------------------------------- 

----------DELEGAÇÃO DA ORDEM DOS ADVOGADOS – COMISSÃO DE PROTECÇÃO 

DE MENORES NA COMARCA DE ODEMIRA:- Foi presente um ofício sem nº., datado de 

2002/06/28, da Delegação da Ordem dos Advogados na Comarca de Odemira informando que, 

a Assembleia da Comarca dos Advogados de Odemira deliberou, por unanimidade, na sua 

reunião de 28/05/02, reconhecer a necessidade e utilidade da criação de uma Comissão de 

Protecção de Menores na Comarca de Odemira bem como transmitir o teor daquela deliberação 

a esta Câmara Municipal.------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------

----------PROTOCOLO DO PLANO MUNICIPAL DE PREVENÇÃO PRIMÁRIA DAS 

TOXICODEPENDÊNCIAS DO CONCELHO DE ODEMIRA:- Foi presente o Protocolo em 

epígrafe, que vai ficar   apenso ao maço de documentos respeitantes à presente acta.--------------

----------Deliberado, por unanimidade, aprovar o texto do referido Protocolo e anexos bem 

como, ratificar a assinatura daquele Protocolo pelo Senhor Presidente da Câmara.----------------- 

----------PROJECTO “ALENTEJO DIGITAL/SISTEMA DE INFORMAÇÃO REGIONAL” - 

INSTALAÇÃO DE UM INFOPONTO – PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A 

COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DA REGIÃO DO ALENTEJO E A CÂMARA 

MUNICIPAL DE ODEMIRA:- Foi presente o protocolo em epígrafe, que vai ficar apenso ao 

maço de documentos respeitantes à presente acta.-------------------------------------------------------

----------Deliberado, por unanimidade, aprovar o texto do referido protocolo e, ratificar a sua 

assinatura pelo Senhor Presidente da Câmara.------------------------------------------------------------ 

----------VICENTINA – ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DO SUDOESTE – 
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NOVOS ÓRGÃOS SOCIAIS:- Foi presente o ofício com a referência 433/02, datado de 

25/06/2002, da Vicentina – Associação para o Desenvolvimento do Sudoeste, informando que 

se realizou no dia 29 de Maio findo, a Assembleia Geral Extraordinária da Vicentina, onde 

foram eleitos os novos  órgãos  sociais,  para os próximos três anos.---------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------------------------------IV - ASSOCIAÇÕES DE MUNICÍPIOS----------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – PROPOSTA DE 

LEI DA ESTABILIDADE ORÇAMENTAL:- Foi presente  a circular nº.59/02, datada de 

2002/07/09, da Associação Nacional de Municípios Portugueses remetendo, em anexo, o 

projecto de resolução aprovado, por unanimidade, em 2002/07/09, em reunião do Conselho 

Directivo daquela Associação.------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – ENVIO DE 

BOLETIM:- Foi presente o ofício com a referência  55/2002, datada de 2002/06/28, da 

Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando alguns exemplares do Boletim 

nº.104, daquela Associação, referente ao mês de Junho.------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – LEI DO RUÍDO 

– PEDIDO DE PARECER:- Foi presente o ofício nº. 1.127, datado de 2002/06/27, da 

Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando um projecto de diploma que 

introduz alterações ao Decreto-Lei nº. 292/2000, de 14 de Novembro, sobre o Regulamento 

Geral do Ruído e bem assim, solicitando os comentários e sugestões consideradas pertinentes, 
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tendo em vista a redacção final do parecer a emitir pela Associação Nacional de Municípios 

Portugueses.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

-----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – DECRETO-LEI 

Nº.270/01, DE 06/10 – SUGESTÕES E PROPOSTAS DE ALTERAÇÃO:- Foi presente a 

Informação nº. 143/02, de 12/07/02, proveniente da Divisão do Ambiente do Departamento 

Técnico dando conhecimento que, através do ofício nº.1.112, de 27/06/02, a Associação 

Nacional de Municípios Portugueses solicitou a esta Autarquia que apresentasse sugestões e 

propostas para a alteração do Decreto-Lei nº.270/01, de 06/10; aquela informação contém as 

alterações que se julgam pertinentes e que deverão, caso assim se entenda, ser presentes à 

Associação Nacional de Municípios Portugueses.--------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, concordar e remeter o assunto à 

Associação Nacional de Municípios Portugueses.-------------------------------------------------------- 

--------------------------------V - REPRESENTAÇÕES E SOLENIDADES------------------------- 

----------VISITA DE SUA EXCELÊNCIA O PRESIDENTE DA REPÚBLICA AO DISTRITO 

DE BEJA – VISITA AO CONCELHO DE ODEMIRA – AGRADECIMENTO:- Foi presente 

um ofício sem nº., datado de 2002/06/25, subscrito por Sua Excelência, o Presidente da 

República, apresentando os seus sinceros agradecimentos pelo decisivo contributo do Senhor 

Presidente da Câmara e deste Município, depois de terminada a sua visita ao Distrito de Beja e 

referindo que não esquece e reconhece a importante colaboração que foi prestada na realização 

das Comemorações Oficiais do Dia de Portugal, de Camões e das Comunidades Portuguesas e 

bem assim, realçando o quanto se sensibilizou bem como a sua esposa, pela calorosa recepção 

que a população e o Senhor Presidente da Câmara lhes dispensaram na visita a este Concelho,  

que muito contribuíu para tornar memorável aquela ocasião.------------------------------------------
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----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido deliberado, por 

unanimidade, agradecer a amabilidade a Sua Excelência, o Senhor Presidente da República, 

reiterando a grande alegria que os Odemirenses sentiram em poder receber o mais alto 

Magistrado da Nação.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------CASA CIVIL DE SUA EXCELÊNCIA, O PRESIDENTE DA REPÚBLICA – 

VISITA AO DISTRITO DE BEJA – AGRADECIMENTO:- Foi presente um ofício sem nº., 

datado de 2002/06/25, da Casa Civil do Senhor Presidente da República agradecendo, ao 

Senhor Presidente da Câmara e aos seus colaboradores, na sequência da visita de Sua 

Excelência, o Presidente da  República ao Distrito de Beja, todo o empenho na preparação e 

realização daquela jornada, nomeadamente o contributo para as Comemorações do Dia de 

Portugal e a hospitalidade que lhe foi dispensada e à Senhora Drª. Maria José Ritta, na visita ao 

Concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido deliberado, por 

unanimidade, agradecer a amabilidade.-------------------------------------------------------------------- 

-----------VI - DESENVOLVIMENTO SÓCIO-ECONÓMICO DO CONCELHO------------ 

----------CONSULSET – CONSULTADORIA E MARKETING, LDª. – ENTREGA DO 

ESTUDO PRÉVIO – URBCOM:- Foi presente uma carta com a referência nº.03.07.02/78, 

DQFE, datada de 2002/07/03, da Consulset-Consultadoria e Marketing, Ldª., enviando cópia do 

Estudo Prévio – URBCOM que foi entregue na DGCC-Direcção Geral do Comércio e da 

Concorrência, no dia 07 de Junho de 2002 bem como, o Protocolo celebrado entre a Câmara 

Municipal e a Associação Comercial do Distrito de Beja.----------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------ABERTURA DO COMÉRCIO EM GERAL AOS DOMINGOS E FERIADOS –:- Foi 

presente um requerimento subscrito por Henrique Rosa Sacramento, residente na Rua da 
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Bemposta, Freguesia de S.Teotónio, solicitando autorização para abrir o seu estabelecimento de 

pronto a vestir, sito na morada acima referida, aos domingos e feriados .----------------------------

-------Depois de apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou autorizar 

a abertura do estabelecimento referido aos domingos e feriados.-------------------------------------- 

----------LICENÇAS DE FUNCIONAMENTO PARA MÁQUINAS DE DIVERSÃO A 

INSTALAR EM ESTABELECIMENTOS DE CAFÉ E CAFETARIA:- Foi presente uma 

relação dos pedidos de parecer efectuados pelo Governo Civil do Distrito de Beja, 

relativamente à instalação de máquinas de diversão em estabelecimentos de Café e Bar, nos 

termos e para os efeitos do disposto na Lei nº.2/87, de 8 de Janeiro.---------------------------------- 

----------Depois de  apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, emitir 

Parecer Favorável aos pedidos  referidos e constantes da relação que vai ficar arquivada no 

maço de documentos respeitante à presente acta.--------------------------------------------------------- 

----------PEDIDOS DE ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO:- Foi 

presente um requerimento de Natércia da Conceição Alexandre Maria, proprietário do 

estabelecimento  de Café “ O Pescador ”, sito na Rua da Graça, Freguesia de Zambujeira do 

Mar, deste Concelho, em que solicita o alargamento do horário de funcionamento das 2  às 4 

horas, de 15 Julho a 15 de Setembro de 2002.------------------------------------------------------------

----------Depois de apreciado o respectivo pedido a Câmara Municipal deliberou, por 

unanimidade, emitir parecer favorável condicionado à apresentação do estudo de avaliação do 

cumprimento do regulamento geral sobre o ruído devendo, ainda, solicitar-se às entidades cuja 

consulta é obrigatória,  para se pronunciarem no prazo de 10 (dez) dias.----------------------------- 

----------MÚSICA NO CORAÇÃO – FESTIVAL SUDOESTE – PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO:-  Foi presente um requerimento subscrito por um representante de Música 

no Coração, Lda, com sede na Rua Viriato, nº. 27, 2º. B – Lisboa, solicitando autorização para 

a realização de um Festival de Música, denominado “Festival Sudoeste”, na Herdade da Casa 
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Branca, Freguesia de São Teotónio, Concelho de Odemira, nos dias 4, 5 e 6 de Agosto 

corrente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Depois de devidamente apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, 

deliberou emitir parecer favorável, condicionado à apresentação dos documentos referidos na 

informação dos Serviços.------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------VII  – EDUCAÇÃO, CULTURA, DESPORTO E  TEMPOS LIVRES------------ 

----------ACTIVIDADES CULTURAIS PROMOVIDAS PELAS ENTIDADES 

CONCELHIAS – PROJECTO DE REGULAMENTO QUE ENQUADRE O SEU 

FINANCIAMENTO - PROPOSTA DE CRIAÇÃO DE GRUPO DE TRABALHO:- Foi 

presente a Informação nº. 342, datada de 11/07/2002, da Divisão de Educação e Cultura, do 

Departamento de Educação, Cultura e Desporto,  propondo a criação de um Grupo de Trabalho 

que elabore e apresente um projecto de regulamento que enquadre o financiamento às 

actividades culturais promovidas por clubes, associações, escolas,  lares de 3ª. idade e/ou outras 

entidades com intervenção na área do nosso Concelho; o projecto de regulamento seria 

discutido e avaliado em reunião da Câmara Municipal e, posteriormente, discutido com 

entidades interessadas do Concelho de modo a uniformizar critérios na atribuição de 

financiamento às actividades realizadas no Concelho.--------------------------------------------------- 

----------Depois de apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, aprovar a criação do 

Grupo de Trabalho, conforme já referido anteriormente nalgumas reuniões pelos Senhores 

Vereadores, com ênfase para a CDU. Mais foi deliberado, por unanimidade,  que o Executivo 

reuna e defina a filosofia do projecto de regulamento para que, seguidamente, este seja 

elaborado para posterior discussão.------------------------------------------------------------------------- 

----------CANDIDATURA NO ÂMBITO DA “EXCLUSÃO E ALIENAÇÃO JUVENIL, 

DESIGNADAMENTE O ABANDONO ESCOLAR  PRECOCE”:- Foi presente a Informação 

nº. 341, datada de 11/07/2002, da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de 



                                                                  -31- 
02-07-17 

 

Educação, Cultura e Desporto,  propondo a integração da Câmara Municipal de Odemira como 

parceira no projecto que a INDE - Intercooperação e Desenvolvimento, se encontra a elaborar 

para o Programa de Acção Comunitária de Luta Contra a Exclusão Social 2002-2006, 

enquadrada no Programa de Intercâmbio Transnacional da Comissão Europeia, uma vez que o 

trabalho tem como objectivo uma análise comparada, onde Odemira se constitui como um dos 

territórios; no conjunto das várias áreas prioritárias para a cooperação identificadas pela 

Comissão, a INDE optou por moldar a presente candidatura no âmbito da “Exclusão e 

alienação juvenil, designadamente o abandono escolar precoce”.--------------------------------- ----

----------De acordo com as directrizes de acção, é fundamental envolver o intercâmbio 

transnacional de experiências e a cooperação sobre o desenvolvimento de políticas e programas 

de  combate à exclusão social, pelo que  a colaboração de parceiros que partilhem as mesmas 

preocupações torna-se fundamental para criar valor acrescentado para o projecto; a INDE, a 

nível nacional, envolve neste projecto, o CIES – Centro de Investigação e Estudos de 

Sociologia, o CFAS – Centro de Formação de Professores António Sérgio e pretende contar 

com a colaboração da DREL – Direcção Regional de Educação de Lisboa, do PEETI – Plano 

Para a Eliminação da Exploração do Trabalho Infantil e da Câmara Municipal da Amadora, 

sendo que a  nível da componente internacional, pretende envolver o CERSE – Centre d’Etudes 

et de Recherche en Sciences d’Education e o Ayuntamiento de Huelva, parceiros que já 

partilham de outras experiências com a INDE.----------------------------------------------------------- 

----------Depois de devidamente apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

 integração enquanto parceiro, nos termos propostos.--------------------------------------------------- 

----------GRUPO DESPORTIVO NAVERREDONDENSE  “O BEIRA – SERRA” – 

TORNEIO DE FUTEBOL DE SETE – PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação 

nº. 314, datada de 27/06/2002, proveniente da Divisão de Desporto e Tempos Livres, do 

Departamento de Educação, Cultura e Desporto, dando conhecimento que o Grupo Desportivo 
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Naverredondense “O Beira Serra” vai levar a efeito nos meses de Junho e Julho do corrente, 

um torneio de futebol no seu campo, contando para o efeito com a presença de um árbitro 

oficial. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Como o clube pretende atribuir prémios às equipas  participantes, bem como prémios 

para o melhor guarda – redes, melhor marcador, melhor jogador do torneio e, no final, servir 

um lanche a todas as equipas participantes, solicita à Autarquia a atribuição de um apoio 

monetário; os Serviços propõem a atribuição de um subsídio no valor de € 150 (cento e 

cinquenta euros), para ajudar a custear as despesas.-----------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição de um subsídio no valor de € 150 (CENTO E CINQUENTA EUROS) ao Grupo 

Desportivo Naverredondense, nos termos propostos.---------------------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO DE VOLEIBOL DE ÉVORA – VI CIRCUITO REGIONAL DE 

VOLEIBOL DE PRAIA – PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação nº. 324, 

datada de 02/07/2002, proveniente da Divisão de Desporto e Tempos Livres do Departamento 

de Educação, Cultura e Desporto, dando conhecimento que a Associação de Voleibol de Évora 

vai levar a efeito, no dia 4 de Agosto, uma Prova Oficial do VI Circuito Regional de Voleibol 

de Praia.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Porque se trata de uma prova de grande envergadura e que  acarreta custos elevados 

com prémios, despesas com árbitros, etc, solicita à Autarquia a atribuição de um apoio 

monetário; os Serviços propõem a atribuição de um subsídio no valor de € 600 (SEISCENTOS 

EUROS), para o efeito.---------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição de um subsídio no valor de € 600 (SEISCENTOS EUROS) à Associação de Voleibol 

de Évora, nos termos propostos.----------------------------------------------------------------------------

----------GOVERNO CIVIL DO DISTRITO  DE BEJA -  PASSEIO TODO O TERRENO – 
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PEDIDO DE PARECER – Foi presente a Informação nº. 311, datada de 25/06/2002, 

proveniente da Divisão de Desporto e Tempos Livres do Departamento de Educação, Cultura e 

Desporto, dando conhecimento que o Governo Civil do Distrito de Beja, solicitou a esta 

Autarquia a emissão de um parecer acerca da realização de um passeio todo o terreno 

organizado pela Empresa Carla Caldeira Produções, no dia 29 de Junho.----------------------------

----------Em virtude dos prazos serem reduzidos o Senhor Vereador do Pelouro, tendo em conta 

o itinerário, emitiu parecer favorável, com a condição de o seu despacho ser presente na 

próxima reunião para ratificação da Exmª Câmara Municipal. ----------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor 

Vereador do Pelouro, datado de 25 de Junho do corrente ano.----------------------------------------- 

--------------------------VIII  -  ÁGUAS, ESGOTOS E ELECTRICIDADE------------------------ 

----------RAMAIS DE LIGAÇÃO NO CRUZAMENTO DO ALMOGRAVE:-  A Divisão de 

Ambiente do Departamento Técnico elaborou uma informação, datada de 03/07/2002, referindo 

que, através de uma carta datada de 20/06/2002, o Sr. António Maria Pacheco e a D. Mariana 

de Jesus Conceição solicitaram a esta Autarquia que os ramais de ligação de água e de águas 

residuais da sua casa, sita no Cruzamento do Almograve, fossem efectuados gratuitamente, 

como contrapartida da cedência de uma parcela de terreno para acesso ao Cruzamento; assim, e 

porque se considera pertinente a pretensão dos Munícipes, submete-se aquele assunto à  

apreciação da Exmª. Câmara Municipal.------------------------------------------------------------------ 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------IX  -  OBRAS MUNICIPAIS---------------------------------------- 

----------“EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DO SISTEMA DE TRATAMENTO E 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA À FATACA, MALAVADO E CAVALEIRO” – 5º. 

ADICIONAL DE TRABALHOS A MAIS:- O Departamento Técnico do Município – Divisão 
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de Obras Municipais, elaborou a Informação com o nº. 171/2002, datada de 2002/05/02, 

baseada na necessidade de se proceder à execução dos trabalhos a mais na obra em epígrafe, 

sendo a estimativa para a realização dos trabalhos propostos pelo Empreiteiro, Consórcio 

Leirislena, S.A./ Interobra, LDA, no valor de  € 47.613,79 (QUARENTA E SETE MIL,  

SEISCENTOS E TREZE EUROS E SETENTA E NOVE CÊNTIMOS), acrescidos do IVA à 

taxa legal em vigor, valor com o qual a Divisão de Obras Municipais concorda pelo que, 

propõe a aprovação daquela  proposta pela Exmª. Câmara Municipal.-------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar os 

trabalhos a mais propostos devendo, ser elaborado o 5º. Contrato Adicional de Trabalhos a 

Mais, no valor de € 47.613,79 (QUARENTA E SETE MIL,  SEISCENTOS E TREZE EUROS 

E SETENTA E NOVE CÊNTIMOS),  acrescidos do IVA à taxa legal em vigor.------------------- 

----------------------------------X  -  PATRIMÓNIO MUNICIPAL------------------------------------ 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE SABÓIA – ABERTURA DE CONCURSO PARA 

ATRIBUIÇÃO DE LOTES DE TERRENO:- Foi  presente a Informação nº.67/02, de 

05/07/2002, da Secção de Notariado da Divisão  Administrativa,  informando quais os lotes de 

terreno vagos no Loteamento Municipal de Sabóia, com vista a uma eventual abertura de 

concurso para a atribuição de lotes de terreno destinados a habitação própria e permanente, no 

referido loteamento.------------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto e, tendo em atenção a recente confusão estabelecida  entre os 

projectos de construção e o projecto de loteamento, aliados à incerteza do tempo útil de entrada 

em serviço das infraestruturas foi deliberado, por unanimidade, não proceder à abertura de 

concurso para a atribuição de quaisquer lotes, no momento.------------------------------------------- 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE AMOREIRAS-GARE, FREGUESIA DE SÃO 

MARTINHO DAS AMOREIRAS:- Foi novamente presente, pela Divisão de Planeamento e 

Gestão Urbanística, do Departamento Técnico, o projecto concernente ao Loteamento 
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Municipal das Amoreiras-Gare, Freguesia de São Martinho das Amoreiras e que fora 

distribuído para análise dos Senhores Vereadores, em reunião ordinária de 02/07/03.-------------

----------Apreciado o assunto a  Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o 

projecto do Loteamento Municipal de Amoreiras-Gare.------------------------------------------------ 

---------------------------------XI – SINALIZAÇÃO E  TRÂNSITO-----------------------------------  

----------TRÂNSITO NA ZONA VELHA DE VILA NOVA DE MILFONTES – 

CONDICIONAMENTO:-  A Câmara Municipal concordou com o condicionamento de trânsito 

na zona velha de Vila Nova de Milfontes entre as 21.00 H e as 2.00 H de manter em Agosto 

próximo desde que a Junta de Freguesia local e concernentes estejam de acordo.------------------ 

-----------------------------------XII  - SAÚDE E A CÇÃO SOCIAL----------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DOS LIMITADOS DA VOZ DO PORTO – 

CRIAÇÃO DE UM CENTRO DE REABILITAÇÃO DA VOZ E DE UM CENTRO DE DIA – 

PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação nº.56, de 20/02/02, da Divisão de 

Desenvolvimento Económico e Social – Acção Social, dando conhecimento que a Associação 

Portuguesa dos Limitados da Voz do Porto solicitou a esta Autarquia, à semelhança do que 

sucedeu em anos anteriores, a concessão de um subsídio que lhe permita dar continuidade ao 

trabalho que vem desenvolvendo, nomeadamente a criação de um Centro de Reabilitação da 

Voz e de um Centro de Dia para doentes oncológicos e outras iniciativas como as visitas 

hospitalares e domiciliárias, a distribuição gratuita de meios auxiliares, a organização de cursos 

de formação para enfermeiros, etc.-------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir um 

subsídio de  € 125 (CENTO E VINTE E CINCO EUROS), à Associação Portuguesa dos 

Limitados da Voz do Porto, nos termos propostos.------------------------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS DADORES DE SANGUE DE BEJA – 

PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação sem nº., datada de 25/06/02, da Divisão 
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de Desenvolvimento Económico e Social - Acção Social, dando conhecimento que a 

Associação Humanitária dos Dadores de Sangue de Beja , solicitou, à semelhança do sucedido 

em anos anteriores, que lhe seja concedido um subsídio de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO 

EUROS), destinados a custear despesas com a sua administração.------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, conceder um 

subsídio de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO EUROS) à Associação Humanitária dos 

Dadores de Sangue de Beja, nos termos propostos.------------------------------------------------------ 

----------MURPI-CONFEDERAÇÃO NACIONAL DE REFORMADOS, PENSIONISTAS E 

IDOSOS DE LISBOA – PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi analisada a Informação nº.59, de 

20/02/02, da Divisão de Educação, Cultura e Desporto – Acção Social, dando conhecimento 

que o MURPI – Confederação Nacional de Reformados, Pensionistas e Idosos de Lisboa, 

dirigiu-se a esta Autarquia, solicitando um subsídio de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO 

EUROS) que lhe  permitirá dar continuidade ao trabalho que tem vindo a desenvolver.-----------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir ao 

MURPI-Confederação Nacional de Reformados, Pensionistas e Idosos de Lisboa,  um subsídio 

no valor de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO EUROS), nos termos  propostos.-----------------

----------INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGIA PREVENTIVA – PEDIDO DE 

SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação nº.57, de 20/02/02, da Divisão de Educação, Cultura e 

Desporto – Acção Social, dando conhecimento que o Instituto Nacional de Cardiologia 

Preventiva solicitou a esta Câmara Municipal a concessão de um subsídio, no valor de € 125 

(CENTO E VINTE E CINCO EUROS), que lhe permita dar continuidade ao trabalho que tem 

vindo a desenvolver do qual destacam um incentivo para que os fumadores parem de fumar.----

------------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, conceder um 

subsídio de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO EUROS) ao Instituto Nacional de Cardiologia 

Preventiva, nos termos propostos.-------------------------------------------------------------------------- 
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----------FEDERAÇÃO DAS ASSOCIAÇÕES DE REFORMADOS, PENSIONISTAS E 

IDOSOS DO DISTRITO DE BEJA – PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi presente, proveniente da 

Divisão de Educação, Cultura e Desporto – Acção Social, a Informação nº.60, datada de 

20/02/02, dando conhecimento que a Federação das Associações de Reformados, Pensionistas e 

Idosos do Distrito de Beja solicitou à Autarquia a atribuição de um subsídio que lhe permita 

prosseguir o trabalho que tem vindo a desenvolver e de que se destaca o fim da exclusão social, 

do isolamento, das pensões miseráveis, da falta de cuidados de saúde, etc., com que a maioria 

dos seus associados se debate.-------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir um 

subsídio no valor de € 125 (CENTO E VINTE E CINCO EUROS) à Federação das 

Associações de Reformados, Pensionistas e Idosos do Distrito de Beja, nos termos propostos.--- 

----------ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE DEFICIENTES – DELEGAÇÃO DISTRITAL 

DE BEJA – PEDIDO DE SUBSÍDIO:- Foi analisada a Informação nº. 53, de 20/02/02 da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social – Acção Social, dando conhecimento que a 

Associação Portuguesa de Deficientes – Delegação Distrital de Beja dirigiu-se, à semelhança 

de anos anteriores, a esta Autarquia para lhe solicitar a atribuição de um subsídio que lhe 

permita dar continuidade ao trabalho em prol da defesa da pessoa com deficiência, no Distrito 

de Beja.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------O pedido de subsídio funda-se no facto de aquela Instituição viver com imensos 

problemas financeiros uma vez que a única receita certa de que dispõe é a quotização dos seus 

associados que, por viverem de pensões muito baixas, pagam também quotas baixas.-------------

----------A Câmara  Municipal deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio de € 150 

(CENTO E CINQUENTA EUROS) à Associação Portuguesa de Deficientes – Delegação 

Distrital de Beja, nos termos propostos.------------------------------------------------------------------- 

-------XIII - LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES------ 
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----------1.- Foram  presentes quatro  relações de  processos de obras  e loteamentos particulares 

e ocupação de via pública, submetidos a despacho do Senhor Presidente da Câmara, nos termos 

da delegação de competências deliberada em reunião ordinária da Câmara Municipal realizada 

em 23/01/02 e do Senhor Vereador do Pelouro, ao abrigo do despacho subdelegatório de 

competências do Senhor Presidente nº.23/2002-P, de 24/01/02, no período compreendido entre       

28/06/02 e  11/07/2002, sendo as primeira e a segunda constituídas  por uma folha cada, a  

terceira por quatro folhas e a quarta, por dez folhas,  respectivamente, que ficam a fazer parte 

integrante da presente acta e se apensam, tendo a Câmara Municipal tomado o devido 

conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO:- A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do nº.3 do artigo 92º. da Lei nº.169/99, de 18 de Setembro.----------------------------------- 

----------Eram  vinte horas e quinze minutos.--------------------------------------------------------------

----------ENCERRAMENTO:- Findos os trabalhos, o Senhor Presidente declarou, nos termos 

da Lei, encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida, 

vai ser devidamente assinada.-------------------------------------------------------------------------------

----------E eu,                                                                                        , Director do Departamento 

de Administração Geral, a subscrevi.---------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                  -39- 
02-07-17 

 

 

 

 

 

                                                                 ÍNDICE  

 

CAPÍTULOS PAG. 

         I - Órgãos da Autarquia...........................................................................    21 

        II - Finanças..............................................................................................    22 

       III - Administração Geral...........................................................................    24 

       IV - Associações de Municípios.................................................................    26 

        V - Representações e Solenidades............................................................    27 

       VI - Desenvolvimento Sócio-Económico do Concelho.............................    28 

      VII - Educação, Cultura, Desporto e Tempos Livres..................................    30 

    VIII - Águas, Esgotos e Electricidade...........................................................    33 

       IX    - Obras Municipais................................................................................    33 

        X - Património Municipal.........................................................................    34 

       XI - Sinalização e Trânsito.........................................................................    35 

      XII - Saúde e Acção Social..........................................................................    35 

     XIII - Licenciamento de Obras e Loteamentos Particulares.........................    37 

       

    

 

 

 



                                                                  -40- 
02-07-17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


